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Öffentliche Sitzung 

 

 

Auszug aus der Niederschrift der 12. Sitzung des 

Haupt- und Finanzausschusses des Rates der 

Stadt Meckenheim vom 31.08.2022 
 

 

12 Mündliche Anfragen  

 

12.1 Pegel an der Swist (Frau Löllgen, Fraktion Bündnis 
90/Die Grünen) 

 

 
Frau Löllgen: 
Entlang der Swist bis Morenhoven gibt es keine Pegel. Ist hier eine Änderung 

geplant? 
 

Antwort der Verwaltung:  
Der Erftverband möchte verschiedene Pegel entlang der Swist testen. In 
Meckenheim soll eine solche Vorrichtung voraussichtlich zwischen den 

Mündungen des Altendorfer Baches und Ersdorfer Baches angebracht werden.  
Auch für die kleineren Gewässer sind Produkte in der Erprobung.  

 
 
 

Meckenheim, den 28.09.2022 
 

 
 
Klara Manner   

Schriftführerin  
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12.2 Steigende Zinsen (Frau Dr. Kuchta, SPD-Fraktion)  

 
Frau Dr. Kuchta: 
Die Höhe der Zinssätze für Kredite steigen stark. Hat die Stadt Meckenheim 

Verträge am Laufen, bei denen die Zinsbindung ausläuft? 
 

Antwort der Verwaltung:  
Bei den Umschuldungen und neuen Aufnahmen von investiven (langfristigen) 
Krediten in den vergangenen Jahren hat die Verwaltung die Kreditlaufzeit mit den 

Konditionen nach Möglichkeit auf die nächsten 20 bzw. 30 Jahre festgelegt. So 
konnte die Stadt niedrige Zinssätze sichern. Bei neuen investiven Maßnahmen 

wird dies schwierig.  
Die Verwaltung hat außerdem einen langfristig laufenden Liquiditätskredit 
gesichert.  

Insgesamt steht die Stadt Meckenheim in diesem Bereich gut da.  
 

 
 
Meckenheim, den 28.09.2022 

 
 

 
Klara Manner   

Schriftführerin  
 

 



3 

 
 

Auszug aus der Niederschrift der 12. Sitzung des 

Haupt- und Finanzausschusses des Rates der 

Stadt Meckenheim vom 31.08.2022 
 
 

12.3 Garagen am alten Rathaus (Herr Dunkelberg, UWG-
Fraktion) 

 

 
Herr Dunkelberg: 

Was gedenkt die Verwaltung mit den Garagen am alten Rathaus zu tun? Kann 
man diese vermieten? 

 
Antwort der Verwaltung: 
Den Gedanken nimmt die Verwaltung gerne mit auf. Aktuell hat sie jedoch keine 

Kapazitäten dies anzugehen.  
 

 
 
Meckenheim, den 28.09.2022 

 
 

 
Klara Manner   
Schriftführerin  
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